



**LA HONORABLE CÁMARA DE DIPUTADOS
DE LA PROVINCIA DE ENTRE RÍOS**

DECLARA de su **Interés** el Vigésimo Aniversario de la fundación del Instituto de Educación Superior Santa Elena -IEESE- que se conmemora el próximo 8 de agosto del corriente, por representar un hito en la educación terciaria provincial y una auténtica oportunidad para garantizar el derecho a la educación pública y gratuita de cientos de jóvenes.

EDUARDO MANUEL SOLARI
DIPUTADO PROVINCIAL
BLOQUE U.C.R
AUTOR



FUNDAMENTOS:

La década de 1980 encontró a la ciudad de Santa Elena, departamento La Paz, en un momento de crisis debido al cierre del Frigorífico, la fuente de trabajo y prosperidad para la ciudad y buena parte de la región. Fue justamente en 1983, con la recuperación de la democracia, que el cierre definitivo de la planta vio emigrar a muchos pobladores y sus familias, especialmente jóvenes, que entendían se habían quedado sin oportunidades de crecimiento y progreso.

Desde aquel momento, distintas iniciativas comenzaron a buscar alternativas para hacer frente a las consecuencias dramáticas de la pérdida de empleo y la destrucción del tejido social, entendiendo que se tornaba fundamental generar espacios de formación y capacitación para posibilitar el crecimiento y la salida al mundo del trabajo de los jóvenes, sobre todo aquellos recién egresados del nivel secundario, quienes contaban con casi nulas posibilidades de continuar sus estudios sin tener que trasladarse a otra ciudad. De hecho, la ausencia de un espacio destinado a la educación terciaria y superior era uno de los principales déficits de la localidad hasta mediados de la década de 1990.

Recién en 1997, y a instancias de un grupo de estudiantes que presentó una iniciativa en el Senado Juvenil, se abrieron las puertas para que la ciudad de Santa Elena cuente con un innovador centro educativo que brinde una oferta terciaria de educación pública y gratuita para los jóvenes de la zona. El impulso al proyecto de estos jóvenes, preocupados y ocupados por el devenir de su ciudad, no hubiese sido posible sin el liderazgo de eximias docentes como la Prof. Susana Rodríguez y la Prof. María Esther Barolin, quienes interesaron a las autoridades gubernamentales de aquel momento en concretar el mismo.

El 8 de agosto del año 2000 es inaugurado oficialmente el Instituto de Educación Superior Santa Elena (IEESE), que actualmente cuenta con una matrícula que supera los 1000 estudiantes provenientes no solo de la zona sino también de otras ciudades y provincias de Argentina, dependiente del Consejo General de Educación. Hasta la fecha, más de 400 profesionales han egresado del Instituto de carreras como Tecnicatura Superior en Diseño y Software, Secretariado Informático Bilingüe, Profesorado de Educación Física, Profesorado



en Biología, Tecnicatura Superior en Turismo, Tecnicatura Superior en Gestión de Pymes, Profesorado de Educación Especial y Profesorado de Inglés, quienes enorgullecen a la comunidad toda. El antiguo barrio inglés, que vio emigrar a los dueños y trabajadores de la fábrica, hoy alberga los sueños y esperanzas de generaciones de alumnos que buscan formarse desde y para la vida, a través de la educación pública.

En virtud de los argumentos expuestos hasta aquí, considero fundamental acompañar y declarar de Interés el 20° Aniversario de la Creación de esta distinguida institución educativa de nuestra provincia, saludando con especial consideración a la comunidad educativa toda y solicitando con especial deferencia a los Señores Diputados su acompañamiento en la sanción del presente Proyecto de Declaración.